
Польша не спешит в еврозону

Вступление в зону евро в настоящее время не является приоритетом правительства
Польши. Как передает ПРАЙМ-ТАСС, об этом на пресс-конференции заявил
премьер-министр Польши Дональд Туск.

«Составление графика по вступлению в зону евро пока что не является нашим
приоритетом», — сказал он.

Как пояснил Туск, «сегодня ситуация в Греции приводит к тому, что сама зона евро
вызывает вопросы». «С точки зрения польского правительства, главная задача
заключается в том, чтобы защитить Польшу от последствий греческого кризиса», —
подчеркнул премьер.

«Я никоим образом не хочу преувеличивать, но крайне важно, чтобы все
государственные институты действовали солидарно, когда речь идет о польском злотом
и польской экономике», — добавил Туск.

      

По его мнению, нет данных, указывающих на то, что Польша находится под угрозой в
результате кризисных явлений в еврозоне.

Как отмечает РБК, в последние дни инвесторы по всему миру обеспокоены возможным
перерастанием греческого кризиса в кризис всей еврозоны.

Накануне глава Европейского Центробанка (ЕЦБ) Жан-Клод Трише заявил, что
восстановление экономики зоны евро будет медленным. Выступая в столице Португалии
на брифинге после заседания совета управляющих ЕЦБ, он предупредил о
существовании негативных факторов, которые сдерживают полноценный выход из
кризиса, отмечает сообщал ПРАЙМ-ТАСС.
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По словам Трише, в 2010 году восстановление будет «умеренным», а неопределенность
останется «высокой».

Вместе с тем «умеренной» останется и инфляция в зоне евро, полагает глава ЕЦБ. По
его прогнозу, в среднесрочной перспективе рост цен не должен превысить 2%.

Главы Центробанков стран еврозоны решили вчера оставить базовую учетную ставку на
уровне 1%. Это минимальный уровень в истории зоны евро.
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http://www.rosbalt.ru/

